

13/12/2024 OPINION Fecha: Audiencia: 13.500 Sección: \$71.149 Tirada: 4.500 Frecuencia: 0

\$696.000 Difusión: 4.500 Vpe pág: Vpe portada: \$696.000 Ocupación: 10,22%



Pág: 8



Nuestro archivo

Vpe:

30 años | 13 de diciembre de 2014

Carbonífera San Pedro de Catamutún: el 40% del carbón no ha podido ser vendido

El gerente de la carbonífera San Pedro de Catamutún, Eduardo Gantz, señaló que "en 1994 un 40% de la producción no se ha podido colocar, provocando una fase delicada que se espera revertir". Sostuvo que "la crisis que afecta a Catamutún ha sido generada por la competencia desleal en la venta del carbón de empresas que se encuentran subsidiadas por el Estado".

20 años | 13 de diciembre de 2004

Casa se construye en terreno fiscal: Pugna por obra en la costanera de Maicolpué

A principios de este año, un vecino inició la construcción de una casa en la avenida Costanera de Maicolpué, a escasos metros de la playa. Según su versión, con todos sus documentos en regla, comenzó a edificar el inmueble, en un terreno que según el Ministerio de Bienes Nacionales, está destinado a ser calle. La edificación generó la molestia del Comité de Propietarios de Maicolpué.

10 años | 13 de diciembre de 2014

Escasez de estacionamientos genera una "lucha" entre choferes en el centro

La escasez de estacionamientos en el centro de la ciudad genera por estos días una verdadera "batalla" entre choferes que circu-lan principalmente en los horarios punta. Los automovilistas detallan que deben dar varias vueltas buscando un espacio para dejar su vehículo. La situación más compleja se registra entre las calles Bulnes, Prat, Baquedano y la avenida Manuel Rodríguez.